



Israel intensifica su ofensiva contra Hezbolá

-
- [25/9/2024](#)

Israel lanzó el lunes su ataque más mortífero contra Hezbolá en el sur del Líbano, con el objetivo de cambiar el equilibrio de poder en torno al norte de Israel.

“Nosotros no nos esperamos a una amenaza, sino que la anticipamos. En todas partes, en cualquier lugar, en cualquier momento”, declaró el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

Objetivo: el objetivo de Israel es traer a casa a los residentes que han huido del norte de Israel. Para ello, debe eliminar cualquier amenaza potencial a través de la frontera. Una de esas amenazas era un plan de Hezbolá para invadir Israel, similar al ataque de Hamás del 7 de octubre.

Ataque: el pasado lunes, Israel hizo 80.000 llamadas a la población del sur del Líbano, advirtiéndoles que evacuaran inmediatamente. A las llamadas siguieron ataques aéreos que mataron al menos a 492 personas e hirieron a más de 1.645.

El ataque, denominado “Operación Flechas del Norte”, tuvo como objetivo viviendas donde Hezbolá almacenaba armas. Una foto difundida por las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) muestra un cohete almacenado en el desván de la casa de una familia libanesa, desde donde podría ser lanzado. Se produjeron explosiones secundarias al ser alcanzadas muchas viviendas, lo que confirmó que contenían armas.

Lo que se ve ahora en el sur del Líbano son las armas de Hezbolá explotando dentro de las casas. En cada casa que atacamos hay cohetes, drones, misiles, cuyo objetivo era matar a civiles israelíes.

—Contralmirante Daniel Hagari, portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel

Cronología:

- 17-18 de septiembre: Israel hace estallar los buscapersonas de Hezbolá.
- 19 de septiembre: aviones de combate israelíes destruyen más de 100 lanzacohetes de Hezbolá en el sur del Líbano.
- 20 de septiembre: las Fuerzas de Defensa de Israel informan que un comandante de alto rango de Hezbolá, que planeaba invadir Galilea, murió junto con otros 10 altos mandos en un ataque en Beirut. Hezbolá dispara 200 cohetes contra el norte de Galilea y los Altos del Golán.
- 21 de septiembre: las Fuerzas de Defensa de Israel lanzan ataques aéreos contra cientos de objetivos de Hezbolá, informando que probablemente han destruido la mayoría de los planes para un gran ataque contra Israel. Esa noche, Hezbolá dispara cohetes contra el valle de Jezreel, su ataque más profundo contra Israel.
- 22 de septiembre: Hezbolá lanza 85 cohetes contra Haifa. Al menos tres personas han resultado heridas.

- 24 de septiembre: Hezbolá toma represalias bombardeando zonas de todo el norte de Israel con más de 100 cohetes, incluyendo Kiryat Shmona, Nazaret, Afula, Haifa y el valle de Jezreel.

Para saber cuál será el desenlace del conflicto entre Israel y Hezbolá, lea el artículo del redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry "[Por qué le dijimos que observara el Líbano](#)".